



## Platicando

Eine Veranstaltungsreihe mit Berichten, aktuellen Infos und politischen Diskussionen rund um die Städtepartnerschaft mit San Carlos und zu Nicaragua.

**Montag, 13. Oktober 2025**  
**19:30 Uhr**

Eintritt frei, Spenden willkommen

Kulturzentrum KUNO e.V.  
Wurzelbauerstr. 29  
90409 Nürnberg

*Die **Platicando**-Abende sind Treffpunkt zum Erzählen und Kennenlernen, zum Austausch von Erfahrungen und Neuigkeiten, für Bilder, Musik, Lesungen – ein Raum für alles, was interessant ist.*

Seit über drei Jahren lebt der inzwischen auch international erfolgreiche Musiker **Ludwing Gómez** aus San Carlos im Exil in Costa Rica. Die Inspiration kennt jedoch keine Grenzen: „SOLENTINAME EN EL ALMA - Solentiname in der Seele“ lautet der Titel seiner aktuellen Europa-Tour. Zum dritten Mal dürfen wir Ludwing Gómez in Nürnberg begrüßen. Der Künstler wird seine alten und neuen Kompositionen präsentieren. Aber er wird auch über das Projekt MONARCA, ARTE & EXILIO sprechen und berichten, wie aus dem Schmerz der Migration Kreativität erwächst und Musik, Film und Gemeinschaft entstehen.

Ein Gesprächskonzert anlässlich von 40 Jahren Städtepartnerschaft Nürnberg – San Carlos e.V.